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Nos députés ont décidé d’être lâches jusqu’au bout et de ne
fâcher ni les producteurs de viande (sauf ceux de porc qu’ils
continuent de piétiner au passage) ni les musulmans…

Vous continuerez donc de manger halal sans le savoir.

100 de vos enfants continueront donc de mourir tous les ans à
cause de la viande issue de l’abattage rituel.

Certes la rue proteste.

Mais Hamon a convaincu ses chers collègues de ne pas fâcher
Bruxelles et donc de s’en remettre…  à l’avis de la Commission
européenne.

Comme c’est pratique ! Ni responsables ni coupables. C’est
Bruxelles !
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Comme c’est glorieux ! La France et ses gouvernants réduits à
la situation d’un enfant de 5 ans qui doit demander à ses
parents s’il peut aller faire pipi.

Quelle honte ! Quelle lâcheté !

Mais, surtout, c’est la porte refermée dans la figure de tous
ceux qui ont travaillé sur le dossier. On sait très bien que
la Commission européenne ne décidera jamais d’une mesure qui
pourrait  rendre  trop  chère  la  viande  issue  de  l’abattage
rituel et “stigmatiserait” les musulmans….

Alors à nous, encore et toujours, de faire pression auprès de
nos bouchers, de boycotter tout ce qui n’est pas porc et
poisson, de réserver nos achats aux producteurs qui s’engagent
à lutter contre l’abattage rituel…

Un nouveau label est né, le Label béret baguette, cherchez-le,
demandez-le, n’achetez que laviande qui le porte.

Christine Tasin
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